

DISSOUDRE DES COLLECTIFS CONTRE L'EXTRÊME DROITE, LE NOUVEAU CHEVAL DE BATAILLE DU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR!

Hier, Bruno Retailleau a annoncé sa volonté d'entamer une procédure pour dissoudre d'un côté La jeune Garde antifasciste, collectif créé en 2018 en réaction aux groupes identitaires d'extrême droite qui sévissent à Lyon, et d'un autre côté, Urgence Palestine collectif engagé pour dénoncer le génocide en Palestine.

Ce n'est pas d'hier qu'on connaît les accointances du Ministre de l'Intérieur avec les idées d'extrême droite.

Tandis qu'il tente de masquer son peu de soutien après l'annonce du meurtre d'Aboubakhar en pleine mosquée, et caricature et stigmatise ceux et celles qui dénoncent l'islamophobie, sa réponse est donc de s'en prendre à des collectifs engagés contre l'extrême droite et pour le droit du peuple palestinien.

On avait déjà vu ses sorties sur le collectif d'extrême droite Némésis dont il avait déclaré dans un premier temps partager les combats. Il sert décidément les plats à l'extrême droite!

La violence ne se situe pas du côté de celles et ceux qui manifestent et se rassemblent contre les idées racistes, et de haine de l'extrême droite, ou pour le droit de vivre d'un peuple.

Solidaires soutient les collectifs injustement visés et dont la répression s'inscrit dans celle de l'ensemble du mouvement social.